

Fecha 02.08.2022	Sección Primera	Página 1-12
----------------------------	---------------------------	-----------------------

Caen donativos al Banco de Alimentos debido a inflación; solicitan apoyos

ALONDRA ÁVILA, TOLUCA

— Durante todo agosto, 25 tiendas de una cadena comercial participan en la campaña “Con tu cambio, cambias vidas”.

Lanzan campaña para donaciones al Banco de Alimentos

Estado de México.

Buscan superar los casi 90 mil pesos del año pasado y entregar los paquetes a las familias

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

Durante todo agosto 25 tiendas de la cadena comercial Soriana en el valle de Toluca participan en la campaña “Con tu cambio, cambias vidas”, que pretende que los clientes donen la cantidad que deseen para apoyar al Banco de Alimentos del Estado de México.

La meta que se busca es superar los casi 90 mil pesos que se recaudaron el año pasado y mantener la entrega de paquetes a familias que padecen carencia alimentaria, especialmente, ahora que por la inflación las donaciones han disminuido considerablemente.

“En esta ocasión no será el redondeo tradicional sino una aportación directa. En el momento en que paguen su mercancía se les solicitará que aporten 5, 10 o 20 pesos”, detalló Alberto Canul Juárez, director general del Banco.

Mayo y junio

Apuntó que desde finales de 2021 y los primeros cuatro meses de 2022 destinaron alrededor de 800 toneladas de productos, de las cuales 700 eran donadas y 100 compradas por el Banco, a partir de las aportaciones en efectivo que reciben, como granos, frijol, arroz, aceite, leche, entre otros productos que tienen ciertos desperfectos de empaque, pero que están en excelentes condiciones. Sin embargo, durante mayo y junio la donación bajó a 460 toneladas, mientras julio cerró con 560. Por ello son muy importantes este tipo de aportaciones. —



Página 1 de 2
\$ 15042.00
Tam: 218 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 02.08.2022	Sección Primera	Página 1-12
----------------------------	---------------------------	-----------------------



En agosto, 25 tiendas Soriana participarán. ALONDRAÁVILA